



Wir respektieren die Umwelt durch die Minimierung der Abfälle und CO₂-Emissionen, unterstützen aktiv die alternativen Energien durch die Förderung und Bildung für Nachhaltigkeit und umweltschonenden Einsatz von Ressourcen, auch für unsere Gäste. Wir bauen an, was wir essen und kochen in einer nachhaltigen Art und Weise unsere Produkte. Wir bieten Aktivitäten in unmittelbarer Nähe und glauben an die Elektromobilität. Wir fördern den Tausch.

Historisches Haus Ende des 18. Jahrhunderts konservativ mit Materialien vor Ort restauriert und Landgut von ca. 1,5 ha Hektar, teilweise bewaldet, Olivenhain, Gemüsegarten und Weide. Dominante Position in Contrada "il Baronetto", Herrliche Aussicht auf den Berg Gran Sasso in ländlicher Umgebung. Die Apartments sind unabhängig, mit dem Hauptgebäude verbunden und mit allen Annehmlichkeiten ausgestattet.

**BIO-URLAUB
ZWISCHEN MEER
UND BERGE
VON ABRUZZEN**

ECO-VACANZE TRA MARE E MONTI DELL'ABRUZZO

Rispettiamo l'ambiente riducendo al minimo gli sprechi e emissioni di CO₂, sosteniamo attivamente le energie alternative incentivando l'educazione alla sostenibilità e all'uso eco-compatibile delle risorse, anche per i nostri ospiti. Coltiviamo quello che mangiamo e cuciniamo in modo sostenibile i nostri prodotti. Proponiamo attività legate al territorio e crediamo nella mobilità elettrica. Incentiviamo il Baratto.

Edificio storico fine '800 ristrutturato in modo conservativo con materiali recuperati in sito con appezzamento agricolo di ca. 1,5 ettari parzialmente boschivo, con uliveto, orto e un'area riservata a pascolo. Posizione dominante in



contrada "il Baronetto", Magnifica vista sul Gran Sasso in ambiente rurale/agricolo.

Gli appartamenti annessi alla struttura principale sono indipendenti e dotati di tutti i comfort necessari.



ECO-HOLIDAYS BETWEEN SEA AND MOUNTAINS OF ABRUZZO

We respect the environment while minimizing waste and CO₂ emissions, actively supporting alternative energies by encouraging education about sustainability and eco-friendly use of resources, also for our guests. We grow what we eat and cook our products in a sustainable way. We offer activities related to the territory and believe in electric mobility. We encourage Bartering.

An historic building dating from the late 18th century, carefully restored using original recycled materials found on site, with an agricultural plot of approx. 1.5 acres partially wooded with an olive grove, an orchard and an area of pasture. It is situated in a dominant position in the "Contrada il Baronetto", Magnificent view of the Gran Sasso. The apartments are independent and annexed to the main building and are well equipped.

